
Abdelhamid Sabiri (#27)
Beitrag von „moosbüffel“ vom 2. Oktober 2017, 16:04

Für mich hat dieser Spieler eine Grenze überschritten. Warum soll ich dem Spieler alles Gute
wünschen? Für mich ist das keine Bagatelle und schon gar nicht nach dem Wechsel vergessen
und verziehen.

Wenn es langsam zur Normalität wird bei einem gültigen Vertrag einfach die Arbeit einzustellen
und den Verein die Mannschaft und seine Fans die einem eine Karriere ermöglicht haben im
Stich zu lassen dann weis ich nicht ob man in Zukunft nicht lieber Amateurfußball anschauen
soll.

Ich wünsche dem Idiot das er in 5 Jahren am Fabrikband steht.
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